



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN





# Tekan Angka Stunting, Balita di Sunur Barat Diberi PMT Ibu Hamil dan Menyusui Wajib Perhatikan Asupan Gizi



efi nurza/posmetro

**BERIKAN PMT**— Ketua TP PKK Ny Yusrita Suhatri Bur memberikan secara simbolis Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada 12 balita dan 4 orang ibu hamil di Nagari Sunur Barat, Rabu (4/10).

**PDG. PARIAMAN, METRO**

Ketua TP-PKK Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur, kemarin, serahkan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) berbahan pangan lokal mengandung ikan kepada ibu hamil dan balita di Nagari Sunur Ba-

rat, Kecamatan Nan Sabaris, Kabupaten Padangpariaman.

Kegiatan tersebut dilaksanakan agar tumbuh kembang anak-anak di Kabupaten Padangpariaman terbebas dari stunting. "Karena itulah kita mem-

berikan secara simbolis Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada 12 balita dan 4 orang ibu hamil di Nagari Sunur Barat," kata Ketua TP-PKK Padangpariaman Ny. Yusrita Suhatri Bur, kemarin.

Yusrita mengatakan

bahwa ibu hamil dan menyusui wajib memperhatikan asupan gizi makanan yang dikonsumsi. "Kita sebagai orang tua harus memakan makanan yang sehat dan memperhatikan gizi yang terkandung dalam makanan tersebut," ujarnya.

Dirinya juga mengatakan bahwa orang tua bertug untuk mendidik dan merawat anak agar tumbuh sehat.

Ketua Yusrita juga mengapresiasi kader PKK Nagari, Bidan Desa dan Puskesmas Pauhkambar yang dengan penuh semangat menyiapkan dan mendukung ibu hamil dan menyusui tentang perlunya mengonsumsi makanan bergizi, sekaligus bagaimana mengolah bahan makanan tersebut.

"Makanan yang kita konsumsi akan berpengaruh terutama terhadap perkembangan otak anak. Ini dimulai semenjak anak di dalam kandungan. Jika anak kurang gizi secara kronis (stunting) maka anak akan menjadi terhambat tumbuh kembangnya termasuk otaknya. Bahkan anak akan susah bersaing dengan anak seusianya," terangnya.

Diakhir arahan, Ketua Yusrita mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan secara rutin dan berkelanjutan, untuk melihat langsung proses pemberian makanan tambahan ini agar generasi Padangpariaman menjadi generasi yang unggul dan berkualitas. (efa)





## Bamus dan Walnag harus Jalin Koordinasi untuk Kemajuan Nagari

**PDG.PARIAMAN, METRO**  
Wakil Bupati Padang-pariaman Rahmang, kemarin, melantik anggota bamus Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilir, Kecamatan Sunagi Limau, Kabupaten Padangpariaman. "Kita meminta kepada semua anggota Bamus yang

dilantik ini agar dapat menjalin koordinasi dengan Walinagari serta stakeholder dalam nagari," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin.

Katanya, semua anggota bamus yang dilantik, agar bisa menjalin koordi-

nasi yang baik dengan Walinagari dan seluruh stakeholder nagari dalam menjalankan tugas dan fungsi sebagai anggota bamus.

"Sehingga akan berdampak positif bagi pembangunan nagari. Artinya, kalau bamus dengan Wali-

nagari telah sejalan otomatis apa saja yang akan dibangun dalam nagari berjalan dengan lancar," ujarnya.

Rahamang mengaku sanat mendukung pelantikan bamus terpilih masa jabatan 2023-2029 untuk Nagari Koto Tinggi

Kuranji Hilir Sungai Limau.

"Semoga anggota bamus yang dilantik ini dapat menjalankan tugas tugasnya dengan baik untuk kemajuan Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilir Sungai Limau," tandasnya mengakhiri. (efa)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## **PADANG EKSPRES**

Kamis 05 Oktober 2023

### **Rahmang Dorong Tingkatkan Pendapatan Asli Nagari**

**Padangpariaman, Padek**—Wakil Bupati Padangpariaman, Rahmang, menghadiri acara pelantikan dan pengambilan sumpah anggota Badan Musyawarah (Bamus) Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilia periode 2023-2029, di Aula ITC Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilia, Selasa (3/10).

Rahmang mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi anggota Bamus periode sebelumnya, atas pengabdian dan dedikasinya dalam membangun nagari. Ia juga mengingatkan bahwa anggota Bamus Nagari merupakan wakil dari penduduk nagari berdasarkan keterwakilan wilayah dan keterwakilan perempuan, yang dipilih melalui proses demokratis melalui musyawarah perwakilan.

"Saya berharap agar Bamus yang baru dilantik dapat menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik. Sehingga, penyelenggaraan pemerintahan nagari dapat berjalan sesuai dengan aturan perundang-undangan yang berlaku," pinta Rahmang.

Rahmang berharap agar Bamus dan wali nagari dapat bekerja sama untuk menggali potensi dan keunggulan nagari dengan fokus pada peningkatan pendapatan nagari. Baik dari segi SDM maupun SDA. Ia juga menekankan perlunya merumuskan kebijakan dan peraturan nagari yang bertujuan meningkatkan Pendapatan Asli Nagari dan kesejahteraan masyarakat.

Dengan sinergi antara Bamus dan wali nagari, diharapkan nagari Koto Tinggi Kuranji Hilia dapat terus berkembang dan memberikan manfaat bagi penduduknya.

Sebelumnya, Plt Camat Sungailima Dawanis telah melantik 5 orang anggota Bamus Nagari Koto Tinggi Kuranji, sesuai dengan Keputusan Bupati Nomor 444/KEP/BPP/2024 tentang Pengesahan anggota Badan Permusyawaratan Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilir masa jabatan 2023-2029. Kelima anggota Bamus yang dilantik adalah Busra Al Basrah, Mailinursal, Afruzal, Joni Alwus, dan perwakilan perempuan Alfishah. (apg)



**SAMPAIKAN ARAHAN:** Wabup Padangpariaman, Rahmang, saat memberikan sambutan dalam pelantikan dan pengambilan sumpah anggota Bamus Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilia periode 2023-2029, di Aula ITC Nagari Koto Tinggi Kuranji Hilia, Selasa (3/10).





## **PADANG EKSPRES**

Kamis 05 Oktober 2023

# Bangun Asrama Haji Pakai SBSN

Padangpariaman, Padek—Pembangunan Asrama Haji Padangpariaman dipastikan berlanjut tahun 2024. Pasalnya, pemerintah sudah mengalokasikan anggaran melalui Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) yang bersumber dari Badan Pengelolaan Keuangan Haji (BPKH). Kepastian ini dikemukakan oleh Komisi VIII DPR RI yang berkunjung ke asrama haji di Nagari Sungai Buluh Selatan, Kecamatan Batanganai itu, kemarin.

Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI, Marwan Dasopang, mendukung kelanjutan pembangunan Asrama Haji Padangpariaman. Katanya, Komisi VIII DPR mengusulkan bahwa pendanaannya dapat melalui penerbitan SBSN yang bersumber dari BPKH.

"Kalau uangnya memang dari umat muslim, kenapa tidak diperbesar jumlahnya untuk membantu muslim. Kan itu uang haji jadi nilai manfaatnya dapat dimanfaatkan untuk haji kembali," hemat Marwan.

Jika Asrama Haji Padangpariaman selesai, lanjutnya, pemerintah dapat memanfaatkan fasilitasnya tidak hanya untuk jamaah haji. Namun juga bisa untuk tujuan lain, yang nantinya bisa mendatangkan penerimaan negara bukan pajak. Tentunya itu dapat mendukung kegiatan operasional asrama haji tersebut.

Artinya, sambung Marwan, fasilitas asrama haji itu dapat dimanfaatkan oleh masyarakat umum nantinya, di luar musim haji. Hal itu lantaran waktu tunggu yang panjang bagi para jamaah haji di Indonesia, termasuk Sumatera Barat. Umumnya menunggu hingga 40 tahun karena permintaan yang tinggi.

"Kami mendorong pemerintah untuk berkolaborasi dengan beberapa negara yang tidak sepenuhnya memanfaatkan



ARIS PRIMA/GFADEK

**LANJUTAN PEMBANGUNAN:** Penyerahan secara simbolis dana lanjutan pembangunan Asrama Haji Padangpariaman tahun 2024 melalui SBSN, oleh Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Golkar, John Kenedy Azis, kepada Kakanwil Kemenag, Helmi, kemarin.

kuota haji mereka, seperti Timor Leste dengan 1.200 slot yang belum terpakai, Filipina dengan kuota yang tidak terpakai, dan bahkan negara-negara di Asia Selatan. Kita mungkin perlu membuat undang-undang untuk tujuan ini," paparnya.

Sebagai perwakilan daerah pemilihan, Marwan menegaskan komitmennya untuk memantau dan mengatasi kebutuhan masyarakat setempat. "Kami akan menghimpun semua aspirasi dengan baik. Hasilnya akan dibahas dan diputuskan dalam sidang DPR berikutnya. Untuk itu, kami memerlukan masukan dari masyarakat," tukasnya.

Sedangkan Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi Golkar, John Kenedy Azis, mengungkapkan pendapat serupa selama kunjungan tersebut. Ia menegaskan upaya terus-menerus untuk mengoptimalkan pe-

manfaat asrama haji.

"Meskipun pemerintah telah mengalokasikan Rp61,3 miliar pada tahun 2024 untuk melanjutkan pembangunan melalui dana SBSN, kita meminta agar pemerintah mengalokasikan lebih dari Rp100 miliar untuk lanjutan pembangunan tahun 2025," jelasnya.

Butuh Rp 200 M Lagi

Kementerian Agama Republik Indonesia (Kemenag) ternyata membutuhkan tambahan dana sebesar Rp200 miliar untuk menyelesaikan pembangunan Asrama Haji Padangpariaman. Hal itu diungkapkan oleh Kakanwil Kemenag Sumbar, Helmi, saat memberikan sambutan di hadapan Anggota Komisi VIII DPR RI yang melakukan kunjungan kerja ke Asrama Haji Padangpariaman tersebut, kemarin.

Helmi menjelaskan bahwa Sumatera Barat memiliki dua

asrama haji. Yakni di Parupuktabing Kota Padang dan di Nagari Sungai Buluh Selatan tersebut. Meskipun belum rampung 100 persen, asrama haji di Nagari Sungai Buluh Selatan telah dipergunakan selama musim haji 2023/1444 H.

Helmi menjelaskan, anggaran yang diperkirakan dibutuhkan untuk Asrama Haji Padangpariaman, yaitu mencapai sekitar Rp365 miliar. Sedangkan dana yang sudah direalisasikan hingga sekarang, yakni sekitar Rp165 miliar.

"Artinya, masih dibutuhkan sekitar Rp 200 miliar lagi untuk menuntaskan asrama haji ini 100 persen," ungkap Helmi.

Ia mengakui, meskipun Asrama Haji Padangpariaman belum selesai 100 persen, upaya telah dilakukan untuk memanfaatkan struktur yang ada untuk berbagai kegiatan. Upaya itu sejalan dengan tanggung jawab

Kanwil Kemenag Sumbar dalam melaksanakan tugas Menag di Sumbar berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku dan kebijakan Kemenag RI. "Selain itu, selama musim haji 2023, Asrama Haji Padangpariaman juga digunakan untuk menampung para jamaah haji," ungkapnya.

Helmi pun berharap bahwa Komisi VIII DPR RI akan memberikan perhatian khusus terhadap asrama haji di Padangpariaman tersebut. Hal itu untuk memastikan penyelesaian yang cepat, sehingga dapat dimanfaatkan secara optimal nantinya. "Kami berharap kunjungan Komisi VIII DPR RI dapat memberikan semangat baru untuk kelanjutan pembangunan asrama haji ini. Sehingga, asrama haji dapat segera dilanjutkan dan diselesaikan dalam waktu yang relatif singkat," tukas Helmi. (apg)